

NUEVA YORK.—El «Daily Worker», diario oficial del partido comunista yanqui elogia hoy indirectamente al régimen de Franco, escribiendo un artículo que el seguro médico, de enfermedad, de vejez e invalidez por el que lucha ahora los mineros yanquis está hace tiempo implantado en España.

Próximamente y otras elecciones en Francia, las naciones no se cansan en observar el actual panorama galo, tratando de orientarse en cuanto al futuro político del pueblo francés. Es difícil de interpretar el modo de sentir político del mismo, aunque ya podemos vislumbrar algo a través del «referendum» por el que esa misma opinión repudió en gran mayoría la famosa Constitución socialista y comunista. Parece ser que el pueblo francés ya se ha dado cuenta de adonde le llevan esos nefastos políticos por los hechos recientemente acaecidos en Francia. La primera acción de esos elementos fué prescindir del general De Gaulle al que la Francia actual debe su posición entre los vencedores. Es evidente que ese general contaba con numerosísimos partidarios y que su eliminación de la vida pública ha producido desagrado en muy amplios grupos. El hombre que había sabido conducir a su país en los tiempos de la guerra tenía sin duda suficiente patriotismo para dejar oír su opinión en tiempo de paz. De Gaulle era el símbolo de una parte considerable de la opinión francesa y esta opinión tenía derecho a dejar sentir su voz. No ha sido así y ésto en Francia ha producido bastante malestar.

La opinión francesa ha visto además que el país iba perdiendo la amistad de las potencias anglosajonas, de muchos pueblos del occidente, y que se unía de día en día más estrechamente con Rusia, y ha temido por esta orientación. La U. R. S. S. ha enviado «trigo electoral», es cierto; pero los franceses han comprendido a tiempo el precio a que tendrían que pagar ese trigo si cedieran a la sugestión de soborno que el trigo llevaba consigo. La pérdida de la libertad y hasta el prestigio de nación poderosa en el mundo sería la primera consecuencia. Y ha rectificado a tiempo. La opinión francesa ha mostrado en la primera votación contra la absurda Constitución fabricada por el socialismo y comunismo su repugnancia a los partidos extremistas y su deseo de encuadrar su política exterior rumbo a las potencias de occidente. Si esas fuerzas francesas en las ya próximas elecciones ratifican con sus votos la conducta que han iniciado en su repudio a la Constitución citada, la causa de Francia y con ella la del orden es seguro que están de enhorabuena. Ya veremos si en el futuro el pueblo francés sigue prestando la atención debida a las exigencias del sentido común.

Año II. Núm. 14 595

Precio: 40 céntimos

Sábado 18 de mayo de 1946

Consejo de ministros

Proyecto de ley sobre conmutación de penas accesorias a los funcionarios civiles

MADRID.—En el Consejo de ministros celebrado ayer bajo la presidencia del jefe del Estado fueron aprobadas entre otras las siguientes disposiciones: Proyecto de convenio sobre navegación aérea con los Países Bajos. Informe sobre la situación internacional en relación con España. Sub-

vencciones para construcción de templos parroquiales y anticipos para huérfanos de la revolución y de la guerra. Conmutación de penas accesorias a los funcionarios civiles. Se adopta el monumento del Cerro de los Angeles a efectos de su reconstrucción.

Argentina vende a los ingleses material ferroviario

LONDRES.—Según una información publicada en el «Daily Telegraph», el Gobierno argentino ha concedido a Empresas ferroviarias británicas material por valor de 820 000 dólares.

Se hace observar que el contrato ha sido conseguido en competencia con otras Compañías de diversos países, entre las que figuran algunas norteamericanas. EFE.

Truman decreta la incautación de los ferrocarriles

WASHINGTON 17.—El Presidente Truman ha decretado la incautación de los ferrocarriles in-

Importante cargamento para España

BILBAO.—En el trasatlántico «Meggallanes» procedente de Norteamérica, han llegado 250 pasajeros entre ellos un grupo de estudiantes mejicanos y 1.094 toneladas de carga general con 21 cajas de penicilina, dos partidas de tabaco y de aceite lubricado y numerosos coches de turismo.

mediatamente después de haber sido informado por los dirigentes del Sindicato que no podían resolver su disputa con las Empresas ferroviarias.

La incautación es la medida final del Gobierno y tiende a impedir la huelga, que estaba fijada para mañana sábado.—EFE.

Inglaterra protesta ante el Gobierno de Varsovia por sus ataques a la U. N. R. R. A.

LONDRES.—El Gobierno británico ha protestado oficialmente cerca del Gobierno de Varsovia por un discurso pronunciado por el vicepresidente de éste, Waldislaw Gomulka, en el que acusó a la U. N. R. R. A. de utilizar los alimentos en Europa con fines políticos, según ha declarado a los periodistas el portavoz del Foreign Office. La protesta británica califica tales manifestaciones como de «particularmente ofensivas e inconvenientes».

El portavoz agregó que el discurso de Gomulka subraya que los víveres de la U. N. R. R. A. habían sido utilizados para influir en las elecciones en Grecia y en Italia, y que la citada organización es hostil a la «democracia» polaca.

La nota británica hace constar que si el esfuerzo inglés en favor de Polonia es recibido de esa forma, el Gobierno de Su Majes-

tad Británica sabrá considerar en el futuro que la ayuda inglesa debe reservarse para aquellos que saben apreciarla.

Anunció por último el portavoz que el director general de la U. N. R. R. A., Laguardia, ha enviado una protesta en nombre de dicha organización.—EFE.

Soñé que estaba en Siberia

Cierta noche fué trasladado al maravilloso país de los sueños en los suaves brazos de Morfeo. Quedé sobrecogido de terror, al hallarme solo en un enorme desierto. Una inmensa sábana de nieve se extendía a mis pies indefinidamente, y un viento huracanado la precipitaba con fuerza sobre mis ateridos miembros. Allí, muy lejos, se divisaban unos bosques de pinos en donde lobos y chacales aullaban con fiereza.

Aterrorizado, emprendí el camino del bosque. Mucho era el miedo que las fieras me inspiraban; pero era aún mayor el que tenía a morir congelado. Cansado, roto, con los miembros agrietados, llegué al lindero de los pinos.

Unos metros más y es seguro que hubiera caído extenuado antes de pisar la meta deseada. Con gran trabajo pude juntar unas ramas y

encender una alegre fogata, a cuyo calor fui cobrando nueva vida. Un grito de dolor hirió mis tímpanos y se clavó en mi alma. A toda prisa me dirigí hacia donde éste había partido. Tenía que socorrer al que le había lanzado.

Al llegar a un claro del bosque quedé como petrificado. Varios hombres vestidos con ropas de lana adecuadas a la baja temperatura que tenían que soportar, y portadores de unos látigos de cinco colas, descargaban furibundos golpes sobre los esqueléticos cuerpos de otros hombres, que semidesnudos y anémicos, trabajaban sin descanso todo lo que el día daba de sí. Muchos de los trabajadores yacían sobre la nieve debatiéndose en estertores de agonía, sin que hacia ellos se tendiera una mano piadosa. En los rostros de algunos moribundos se mostraban indelebles las huellas de sus muchos sufrimientos; en otros se adivinaban los últimos destellos del terror a que por vida se vieron sometidos; y no faltaba en quien notábase una beatífica expresión de gratitud hacia la muerte que les liberaba—justiciera y humana—de tan misera existencia.

Los látigos seguían cayendo implacables sobre las espaldas de aquellos fantasmas, que emitían gritos tan desgarradores como el que a mí me hizo acudir cuando les sentí por vez primera y que eran coreados por las estáticas sonrisas de sus verdugos. Las tinieblas de la noche se cernían sobre sus cabezas, cuando por todas partes comenzaron a salir soldados, de rostros torvos y patibularios, armados de fusiles con las bayoneta calada. Entre golpes, denuestos y maldiciones, formaron una fila con los trabajadores que aún podían tenerse en pie, y a golpes de bayoneta les condujeron en una dirección determinada hacia donde supuse se hallaba el campamento. Casi cubiertos de nieve, quedaron allí los cuerpos de los que, agotados, estaban en trance de morir. Las hambrientas fieras, cuando fuera noche cerrada, se encargarían de hacer desaparecer estas pruebas de infinita crueldad, dadas por otras fieras con apariencias de racionales.

Una vez en el campamento y satisfechas las necesidades materiales de los guardianes, ante las miradas implorantes de los famélicos prisioneros, fueron éstos metidos en una sórdida cabaña, hecha de tablas de pino y ventilada con un especie de troneras por las que penetraba la nieve—único abrigo con que podían contar aquellos desdichados—.

Ayes de dolor y quejidos de an. (Continúa en 4.ª página)



El Cardenal Masella, representante de Su Santidad coronó en su nombre la imagen de la Virgen de Fátima. A la peregrinación recientemente celebrada asistieron gentes de todos los países congregándose una multitud de 150.000 almas en los alrededores del Santuario de la Virgen de Portugal. La colosal peregrinación a Fátima consagra especial predilección del mundo católico por la Virgen bajo esta advocación

La escasez alimenticia en el mundo

Stalin no se preocupa del hambre

WASHINGTON.—Se ha sabido que el primer ministro de la Unión Soviética, Stalin, ha rechazado la urgente solicitud del presidente Truman, en la que éste pide ayuda a Rusia para resolver la crisis mundial de alimentos.

Stalin ha manifestado que la petición norteamericana ha llegado a su poder demasiado tarde.

El tono de la contestación de Stalin ha causado un leve disgusto al presidente Truman, quien ha manifestado en la conferencia de Prensa que los Estados Unidos están contribuyendo más que ninguna otra nación a la solución de la crisis de alimentos en todo el mundo.—EFE.

Cenas sin pan en Nueva York

Los hoteles de esta ciudad van a suprimir el pan de las cenas durante tres días a la semana. Lo mismo harán con otros productos fabricados con cereales.—EFE.

Más de 800 millones de personas amenazadas por el hambre

CHICAGO.—Más de 800 millones de personas—más de la tercera parte de la población mundial—se ven amenazadas por el hambre, ha declarado ante el micrófono el ex presidente Hoover, enviado especial de Truman para la investigación de la situación alimenticia del mundo, al hacer público su informe consiguiente al viaje que acaba de realizar alrededor del globo. «Para dominar la crisis se impone la unidad y la cooperación—dijo—. Si logramos persuadir a cada nación y a cada

individuo que hagan cuanto esté en su poder venceremos el hambre y salvaremos millones de vidas del mayor peligro que jamás se registró».

Hoover encareció la especial necesidad de víveres adecuados para los niños de Europa y Asia, deplorando no se haya tratado en particular de ellos hasta ahora. Dijo que, no obstante, su reciente misión ha estimulado en los dos continentes alguna acción a favor de los niños.—EEE.

El tiempo en España

Durante el día de ayer, llovió en el norte y este de la Península. Se anuncia que continuarán las lluvias en la mitad norte de España, con tendencia a irse extendiendo por las demás regiones de manera irregular.

La feria de Talavera de la Reina

100.000 pesetas por un caballo semental bretón

TALAVERA DE LA REINA.—Cien mil pesetas han sido pagadas por un caballo semental de raza bretóna cruzada, en esta feria de ganados. Continúa la feria con un tiempo espléndido, y sigue entrando mucho ganado, especialmente vacuno y lanar.—(Cifras)

Boda de dos mudos, uno de ellos de 71 años

ZAMORA.—En la iglesia parroquial del Espíritu Santo se ha celebrado el enlace matrimonial de Domingo Luis Romero, viudo, de 71 años, y una muchacha de cuarenta y seis años. La boda se ha visto concurridísima, habiendo despertado gran expectación en la barriada por darse la circunstancia de que ambos contrayentes son mudos de nacimiento.



En Lisboa se celebra una recepción en honor del Legado Pontificio para la coronación de la Virgen de Fátima. Cardenal Masella en cuyo acto el general Carmona leyó un discurso de salutación con emocionadas palabras para el culto mariano de la Virgen de Fátima.

Perspectivas lisonjeras para la industria española

Por qué no se construyen todavía automóviles en España

LISBOA.—El «Journal do Comercio» comenta en una crónica de su enviado especial de Madrid el fenómeno del enorme desenvolvimiento de la industria española, impulsada por el Gobierno a pesar de las circunstancias adversas. El Gobierno con amplia visión del problema, dispone la creación de fuentes de emergencia, aparte de animar la iniciativa privada. Todo ello da como resultado un gran incremento industrial.

Después de analizar las ventajas del plan hidráulico español «Journal do Comercio» agrega: Donde más se acusa esta evolución es en el progreso de la industria química y sus derivados. Fueron creadas nuevas fábricas y se procedió a revalorizar las existentes.

El periódico «Haboeta» se refiere asimismo al considerable aumento registrado en la producción carbonífera, creación de fábricas textiles y de abonos nitrogenados, producción de resina sintética e industrias mecánicas.

Tiene excepcional importancia en este aspecto la industria auxiliar del automóvil. Se fabrican hoy todas las piezas necesarias, y si aun no se construyen automóviles es que se impone una previa coordinación de esta multitud de pequeñas industrias. Las perspectivas para la industria española no pueden ser más lisonjeras. Cuatro causas fundamentales la impulsan: Técnicos mano de obra capaz, fuerza motriz y sabiduría política industrial del Gobierno.

INVENTO MARAVILLOSO!

Extraordinaria creación es la Nueva Máquina Sumadora «IFACH» Patentada.

Sus grandiosos resultados comprobados prácticamente por numerosos Ayuntamientos, entidades oficiales y particulares que la poseen han despertado inmensa admiración, manifestando en sus muchas felicitaciones la gran utilidad de la «IFACH» por la exactitud en sus sumas, sencillísimo manejo y ahorro en absoluto de trabajo mental, etcétera, considerándola indispensable en toda mesa de trabajo.

Su tamaño es reducidísimo, 12 X 11 X 2 centímetros, gran presentación, todo su mecanismo cromado.

La acertada creación es su mecanismo, y en campaña de propaganda permite ofrecerla por el módico precio de 38 pesetas, estando por ello al alcance de las oficinas más modestas. Envíos a reembolso.

Junta con la máquina se envían instrucciones para su manejo. Por su buen embalaje llega en perfectas condiciones a largas distancias.

No sume mentalmente y adquiera con toda confianza este útil y económico aparato de grandes cualidades.

Pedidos a INDUSTRIAS «AVARGUES» Sumadora «IFACH» Patentada 161.499.—CALPE (Alicante).

Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica

20-24 de mayo de 1946: IX SEMANA DE LA MADRE

Venid, madres...

«El reino de los cielos padece violencia y sólo aquel que se la hiciera, será el que lo conquiste». Perenne actualidad tienen en todos los tiempos las divinas sentencias de Cristo, porque «el cielo y la tierra pasarán pero sus palabras no pasarán...» Mas lo que encabeza estas líneas es de plenísima oportunidad, pues hoy el vivir impone espíritu de martirio, como decía Pío XI.

«Espíritu y martirio...» ¡Qué bien cuando sobrenaturalizando el martirio lo vivifica al espiritual! Pero no es verdad, que muchas veces se da martirio sin espíritu? Si por misteriosa intuición viéramos los corazones, cuántos descubriríamos sangrando, hondamente heridos, en martirio continuo y sin espíritu...? En cruz, como aquel ajusticiado del Calvario a la izquierda de Cristo! Oyelo, madre de familia, pocas cosas se dan en el mundo de tan subido interés como el sufrir en cristiano, como el sacrificio, como la abnegación. A la maternidad la ha definido un pensador, en este aspecto como «vocación especial al sacrificio». Y es que, añade, la madre lleva en sí la necesidad nativa de esa cosa tan grande, tan admirable y tan naturalmente difícil: reside en ella el instinto, tiene como una pasión, tanto que cuando le falta la abnegación, su vida parece incompleta, le falta la respiración, diríase, que va a morir en el vacío y tarde o temprano declina al desorden».

¿No es verdad que ha sido este el portillo de muchos desórdenes en nuestros días? Por no respirar

la mujer abnegación, renuncia a la aureola sagrada de la maternidad, niega a Dios lo que es de Dios, y se encierra en la concha acaracolada de la ruindad más egoísta... Por no respirar la madre abnegación, renuncia a la conquista de ese reino de los cielos, que en nosotros está, la intimidad afectuosa con Dios, nutrida por una piedad ilustrada, fervorosa y aparente. Y así la vida familiar es un paganismo completo; la insubordinación de los hijos está a la orden del día, el deber de la educación no se practica o se practica mal, se desconoce la vigilancia paterna y cunde el libertinaje de los hijos... siendo en justo castigo el hogar más que morada de paz, palenque de discordias, nido de concupiscencias y una mala posada en la que necesariamente hay que alojarse por no haber otra cosa...

¿Verdad que para despertar en las madres la vocación al sacrificio dándole respiración en un ambiente adecuado, para que se tonifique, «no vaya morar en el vacío», ni tarde o temprano declina al desorden o aprenda la claudicación en sus deberes, merece la pena el invitarla con encarecimiento a una semana de la Madre?

Con el mejor deseo se os invita madres de Avila, en el nombre del Señor a la IX Semana de la Madre...

Venid en busca de espíritu, por si Dios quiere que padezcáis martirio.

El consiliario diocesano de Mujeres de A. C.

Secretariado de Familia

El fin principal de este Secretariado es la recristianización de la familia siendo el principal factor para ello la formación de la madre.

Una tan simpática como provechosa labor realiza este Secretariado, por medio de la Escuelita del Hogar existente en este Consejo Diocesano en la que señoras de las distintas Parroquias prestan su ayuda.

Esta Escuelita viene funcionando desde el curso 1943 a 44, con asistencia de diez mujeres por cada una de las cuatro Parroquias, en este curso fué aumentado el número hasta quince. La duración de las clases es de dos horas aprovechando las que ellas tienen más libres que son de 4 a 6, aprenden corte, costura y el aprovechamiento de cosas que ellas creían tenían que tirar, sacando de lo viejo con su paciencia verdaderas monadas con lo cual aprenden a confeccionar toda clase de prendas para el uso de los suyos. Por medio de máximas que hablan de los hijos se les inicia en la educación de sus pequeños teniendo diálogos muy animados se les forma además la Religión puesto que tienen que asistir a la Catequesis Dominical de la Parroquia.

También nuestro Consiliario les ha dado alguna explicación de la misa con proyecciones y un

membro del Consejo una charla.

Esta ha sido la labor realizada en este curso, esperando que el próximo sea más intensa, pues así como los Apóstoles echaron las redes en nombre de Cristo y las sacaron llenas así nosotras sumidas a la voz de la Jerarquía que es la voz de Dios, echaremos las redes más adentro, para que en nuestra Diócesis, Cristo reine en todos los hogares. Sus trabajos, en el presente curso, estarán expuestos durante la Semana de la Madre en la Casa de A. C., San Segundo 42.

Programa para el lunes

Parroquia de San Pedro

Por la mañana en la ermita de Nuestra Señora de las Vacas a las ocho Meditación y Santa Misa.

Por la tarde a las siete y media en la Casa Social Católica charla sobre la campaña por la Vocal de Enseñanza del Consejo Diocesano doña Lucía Sastre, Inspectora de 1.ª Enseñanza.

Parte amena y recreativa. Palabras del señor Consiliario.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIA

Vendo cochecito niño seminuevo. San Roque, 13, 2.º, Teléfono 16.

Publicidad AVILA

El Consejo Diocesano abulense de Mujeres de A. C. ocupa uno de los primeros puestos en la contribución general de ropas y prendas de abrigo para la "LIMOSNA DEL PAPA"

Hace ya casi un año nos dirigimos a las mujeres de Avila para darlas a conocer la iniciativa del Consejo Superior de Mujeres de Acción Católica de recoger gran cantidad de prendas de abrigo y depositarlas en manos de Su Santidad con el fin de que nuestro Santo Padre las distribuyera en las fiestas de Navidad entre los damnificados de la guerra europea. Iniciativa que nuestro reverendísimo señor Obispo no solo aprobó sino que en demostración del alto aprecio que le merecía la nueva «Limosna del Papa» concedió indulgencias por toda suerte de colaboración que se prestara a esta obra colectiva de misericordia.

Hoy nos creemos en el deber de hacer conocer a todas las que secundaron esta iniciativa el resultado verdaderamente satisfactorio.

En toda España se respondió a este llamamiento con entusiasmo y largueza, y si bien la idea de esta ofrenda al Papa surgió dentro del seno de Acción Católica, pronto traspasó el campo de su actuación contribuyendo a su realización todos los fieles.

Gran número de prendas fueron enviadas a todos los Consejos diocesanos para la «Limosna de Su Santidad», y en esta Diócesis se ha dado bastante entusiasmo que nuestro Consejo diocesano figura en uno de los primeros puestos entre los restantes de España por la cantidad de prendas recogidas. Las mujeres de esta Diócesis han querido en esta

ocasión, al trabajar con tanto afán en la aportación y confección de prendas, reiterar una vez más su adhesión y amor filial al Vicario de Cristo en la tierra.

Su Santidad el Papa Pío XII, al recibir en audiencia a los peregrinos españoles que se trasladaron a Roma para asistir a la ceremonia del Consistorio, les dirigió entre otras palabras las siguientes, que queremos llegue a conocimiento de todas las mujeres de la Diócesis y principalmente a las que con tanto cariño han trabajado en esta campaña:

«Entre vosotras se encuentran distinguidas señoras que representan al Consejo Nacional de Mujeres de Acción Católica, que acaban de hacernos patente su devoción filial, con un don verdaderamente espléndido dedicado a vuestras obras de caridad; don de mucho valor si se tiene en cuenta los tiempos difíciles en que ha sido hecho. Por eso no podemos dejar pasar esta ocasión sin darles a ellas como a los organizadores y a todos los que han contribuido tan generosamente, nuestro agradecimiento y nuestro afecto salidos de lo más profundo de nuestra alma. Que Dios acompañe a todos a vuestro regreso. Y que la verdadera España católica, en la oscuridad de un tiempo tan difícil como el que estamos padeciendo, pueda contribuir a la resolución de los abundantes problemas del día, principalmente con un espíritu sinceramente cristiano: espíritu que busque la justicia, pero que sepa anteponer la caridad...»

Mujer, esposa, madre cristiana

Inscribete en Acción Católica

La Acción Católica es el apostolado oficial de la Iglesia. Su Santidad el Papa y nuestro Prelado repetidas veces han encarecido a los fieles formen parte en sus filas. En Acción Católica no solo se tiende a la formación y santificación de sus miembros sino a la de los demás. «Nadie puede decir que ama verdaderamente a Dios si no procura que todos los hombres le amen y lleguen al conocimiento de su verdad. Se hace reo de culpa el que no se ocupa de su hermano ya que Cristo mandó a cada uno tener cuidado de su prójimo.

En Acción Católica encontramos campos adecuados según tus aptitudes y gustos donde puedes trabajar por la gloria de Dios y la salvación de las almas, desarrollando tus actividades en cualquiera de los Secretariados que a continuación te damos a conocer.

Secretariado de Religión. Tiene a su cargo la organización de los Retiros y Ejercicios espirituales, preparación de Primeras Comuniones y cumplimiento pascual, catequesis de adultas y círculos de estudios y ornato de los templos.

Secretariado de Moralidad. Se dedica a divulgar y distribuir las revistas editadas por los Organismos de Acción Católica, Propagación de la buena Prensa y publicación de artículos relacionados con A. C.

Secretariado de Propaganda. Misión de este Secretariado es dar a conocer la Acción Católica, preparar las propagandistas, organizar círculos de estudios y estar en contacto con los Centros de la Diócesis transmitiéndoles las consignas y cuanto sea necesario para su desenvolvimiento.

Secretariado de Enseñanza. Se preocupa de la formación de las maestras y de las madres de los niños que asisten a las escuelas, organización de círculos especializados y todo lo referente a la enseñanza.

Secretariado de Niños. Tiene a su cargo la formación apostólica de los niños hasta su admisión como aspirantes a la Juventud de Acción Católica y escuela de acólitos.

Secretariado Benéfico-Social. Trabaja en la formación de Visitadoras de pobres, Cocina económica, Ropero.

Secretariado de Moralidad. Se dedica a divulgar y distribuir las revistas editadas por los Organismos de Acción Católica, Propagación de la buena Prensa y publicación de artículos relacionados con A. C.

¿Cuál debe ser nuestro modelo?

Lleno está el mundo, lo sabemos, de tristes paradojas; pero una de las más tristes y de resultados más funestos, es la que se refiere a las madres. Apenas si en ello se piensa, pues de puro sabido se deja olvidado... el título de madre cuesta mucho y es difícilísimo saber llevarle bien. También sabemos es formidable la influencia de las madres en la vida social; alguien dijo que el mundo sería lo que fueran las madres... En la vida individual, díganlo San Agustín, San Luis de Francia, San Juan Bosco y tantos Santos que debieron su santidad, principalmente a sus madres. A pesar de esto ¿Quién se ocupa de este problema trascendental para la vida de los pueblos? ¿Dónde está la preparación de las jóvenes, futuras madres, para misión tan sublime como difícil? ¿Es que si hubiera conciencia bien formada de lo que el título de madre significa podría darse el siguiente, o parecido diálogo, por desgracia bastante frecuente?

Se encuentran unas amigas,

—¿Qué es de tu vida, preciosidad, hace un siglo que no te veo?

—No te extrañe, llevo una temporada de un trabajo bárbaro, estoy preparándome para unas oposiciones fortísimas y hay que estudiar de lo lindo...

—¿Y tu hermana?

—No me digas chica, de ella es la vida, excursiones, deportes, cines, bar... tu calcula, no piensa más que en divertirse—y en tono confidencial—es que piensa CASARSE.

—¡Dios mío que absurdo, qué paradoja, qué penal! Con una preparación como ésta, si el mun-

do es lo que sean las madres, lógicamente, tiene que ser un mundo necio, hueco, sin otra meta, ni otro fin, que el placer y la diversión... ¡¡Madres de Avila! ¡¡jóvenes, futuras madres! Entremos dentro de nosotras mismas y meditemos, que es a Dios al que en último término, tenemos que dar cuenta de cómo hemos llevado este título sublime de MADRES. El tan infinitamente bueno, nos dió un modelo perfectísimo a quien imitar, su propia Madre, que será siempre el modelo de modelos. Hagámonos, como nos decía nuestro amadísimo Prelado, como niñas y corramos a los pies de María, Madre Dolosa, con su Hijo-Dios muerto en los brazos, y allí la pidamos, muy de veras, mirándonos en Ella, que nos enseñe a ser MADRES con todo lo que este título significa, que no es otra cosa que renunciación, sufrimiento, abnegación, sacrificio... en la seguridad de que en este ambiente, si fuéramos mayoría, cambiaríamos completamente el mundo, pues más en él abundarían los héroes y los Santos.

¡Bendita semana de la Madre, si en ella aprendemos a imitar a la Madre por excelencia, Madre de Dios y Madre nuestra! Corramos a escuchar las sublimes lecciones que nos darán estas días; que no quede en Avila una madre, que pudiendo, no asista a estos actos, y la que por circunstancias especiales no pueda asistir, que ofrezca todos los sufrimientos que como madre tenga, que ellos serán la mejor oración para que aniquemos todas mucho fruto, fruto práctico que se convierta en ansias de perfección y santidad.

Sección religiosa

MAYO

Día 19, Domingo IV de Pascua. Cantate.—Santos Pedro Celestino, p.; Prudenciana, vg.; Prudente, Cirilaca, vgs., Partenio, mártires; Dunstano, ob.; Ivón, pb.

La misa y oficio divino son del domingo, IV después de Pascua, con rito semidoble y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—De siete, y media a nueve y media, cada media hora.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve; diez la de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho y media, nueve, y diez la de catequesis.

Magdalena.—A las once.

Santo Tomás.—A las doce.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las siete y media a las once cada media hora, misas.

La Santa.—Desde las siete a las nueve y media, cada media hora. Y a las once y cuarto. Los días laborables desde las siete hasta las nueve y media.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y media de la mañana. Por la tarde, a las nueve, Santo Rosario y bendición con el Santísimo.

Patrocinio de San José

San Pedro.—Fiesta principal. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión general. A las diez, Misa solemne con sermón a cargo del R. P. Fray Mariano Peña, O. P.; a continuación saldrá la procesión y recorrerá como años anteriores su itinerario acostumbrado.

Santa Rita de Casia

Monasterio de Nuestra Señora

de Gracia.—La Comunidad de Religiosas Agustinas y devotas de Santa Rita, dedican solemne novena a la gloriosa Abogada de Imposibles.

Por la mañana, a las siete y media y ocho y media, misas rezadas en el altar de la Santa. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, Santo Rosario, plática por el R. P. Ricardo Rojo, dominico, ejercicio de la novena, cánticos y reserva.

Niño Jesús de Praga

La Santa.—Fiesta principal. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión armonizada en el altar del Niño. Por la tarde, a las siete, Santo Rosario, Coronita del Niño Jesús, ejercicio del triduo, sermón por el R. P. Domingo del Santísimo, carmelita de Alba, y a continuación gran procesión del Niño, por las calles de costumbre.

Tercer Domingo de mes

Real Monasterio de Santo Tomás.—La V. O. T. de Santo Domingo celebra su función mensual. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión en el altar del centro de la iglesia. Por la tarde, a las cinco y media, junta y después plática del Padre director, fray Gregorio Rodríguez, en la capilla de Santa Catalina. A continuación la función de la Comunidad que terminará con la procesión de Minerva, y bendición con el Santísimo.

A las siete de la tarde, Hora Santa.

Mes de María

San Vicente.—Por la mañana a las ocho y media, misa. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

—San Pedro.—A las ocho de la

LIBRA
Gestoría Administrativa
Jardines, 3. MADRID
Tramitación de documentos.
Últimas voluntades. Penales.
Se solicitan corresponsales en esta provincia y pueblos

PAGINA DEL MAGISTERIO

ORGANO DE LA ASOCIACION CATOLICA DE MAESTROS ABULENSES

San José, Maestro

DE LA ASOCIACION

He aquí el tercer cuadro de esta galería de maestros ilustres que voy dibujando, maestros abulenses, no solo para admirarlos, aplaudirlos y alabarlos—primer fin—sino para copiarlos, transcribirlos y fotografiarlos en nuestra vida profesional—segundo fin—el principal, el fin último complementario de estas estampas gráficas, lecciones vivientes para el Magisterio.

Allá en las galerías de nuestros museos de pintura y escultura vemos modelos hechos por pinceles y buriles magistrales. Bien está que allí nuestro deber quede restringido a un panegírico del pintor o del escultor.

Es imposible su imitación sobre todo por aquellos que no han nacido artistas ni es esa su segunda vocación. Pero aquí no es así: en este museo de cuadros debe haber panegírico pero también imitación.

San José fué modelo vivo del maestro: pero imitable por nuestro magisterio, modelo capaz de imitación aunque Su Santidad esté más allá de la nuestra.

Para ser maestro se necesitan tres cualidades o virtudes: la vocación, la laboriosidad, la paciencia. Las tres las tuvo San José: tuvo vocación al magisterio por que tuvo vocación a la paternidad y ser padre es ser maestro de los hijos, el primer maestro por derecho natural: vosotros sois los segundos maestros por derecho transmitido. Pensad muchas veces en vuestra vocación maestros abulenses.

Laboriosidad! Quién se la negará a San José? Allá en su carpintería de Nazaret, en sus últimos coloquios con su esposa e hijo, como vosotros en vuestra escuela, fué tejiendo el himno al trabajo y a la laboriosidad. Siempre taabajando unas veces puliendo maderas; otras veces orando, meditando, conversando con Jesús y María como vosotros instruyendo y ayudando a vuestros niños a ir al cielo.

Paciencia! Virtud característica del maestro: virtud especial en San José; paciencia ante el misterio sublime operado en María: paciencia ante Belén, ante Egipto: paciencia ante las estrecheces de Nazaret: paciencia que es acatamiento de nuestra voluntad a la de Dios y eso es Su Santidad. ¿Habéis pensado, maestros abulenses, que el magisterio es fuente de Santidad?

Luciano Curiel, CONSILIARIO.

tarde, ejercicio de las Flores.

—San Juan.—Por la tarde a las ocho.

—Santiago.—Por la tarde, a las ocho y media, ejercicio y ofrecimiento de Flores a la Santísima Virgen del Socorro.

Día 20. Lunes.—Santos Bernardino de Sena, Basila, vg.; Alejandro, Asterio, Talateo, mártires; Teodoro, Anastasio, obs.

La misa y oficio divino son de San Bernardino de Sena, con rito semidoble y color blanco.

San Nicolás de Bari

San Nicolás.—Pladoso ejercicio para pedir al Santo la protección de España.

Por la mañana, a las nueve, misa. Por la tarde, a las siete, exposición menor de S. D. M., estación, rosario, preces, bendición y reserva.

Santa Rita de Casia

Monasterio de Gracia.—Continúa la novena, predicando el reverendo padre Manuel García dominico.

Patrocinio de San José

San Pedro.—Por la mañana, a las nueve, funeral por los difuntos hermanos de la Cofradía.

Poco podemos decir sobre el movimiento societario en esta quincena, salvo el que la Sección Pedagógica y Comisión permanente de la Directiva ha trabajado intensamente en la preparación del Certamen pedagógico, cuya convocatoria va en lugar destacado en esta página y al que deseamos concedan todos los Maestros de la provincia, y de un modo especial nuestros afiliados, la debida importancia; unos tomando parte en él y otros haciendo la debida propaganda para que, tanto por el número como por la calidad de los trabajos, quede el Magisterio abulense a la altura debida.

Si alguien ajeno a la profesión desea tomar parte en el certamen debe saber que tiene para ello abierto el camino solicitando su inscripción en las listas de la Asociación como socio protector, esperando que podría la Junta Directiva admitir a todos los solicitantes habida cuenta de su solvencia moral y religiosa.

Otra noticia de interés es que, como veréis por la información de esta página que debemos a la amabilidad del señor Jefe de la Delegación Administrativa, queremos teneros bien al corriente de la marcha del concurso de traslado cuya resolución esperan ansiosamente muchos compañeros. Cada cuatro o cinco días, y abusando de las consideraciones que nos guarda el señor Director de este periódico, os iremos dando cuenta de las resoluciones que va publicando el Boletín Oficial del Estado. Si algún compañero deseara calmar más pronto su impaciencia puede dirigirse a esta Presidencia indicando nombre, apellidos y puntuación y acompañando sobre franqueado para que, tan pronto como aparezca su propuesta o sea sobrepasada su puntuación sin corresponderle se lo comuniquemos por carta particular.

No quiero terminar estas notas de vida societaria sin daros cuenta de algo que ha de satisfaceros tan plenamente como a mí. Cuando hoy he recorrido, cumpliendo estos deberes informativos para con vosotros, las oficinas del Gobierno Civil y las de la Inspección profesional, me he enterado, con natural alegría, que un ambicioso y casi fantástico proyecto de construcciones escolares, escuelas y viviendas, que un día oyerá planear a nuestro celoso Gobernador Civil, está a punto de convertirse en realidad o quizá en estos instantes ya lo sea. Se trata de un proyecto tan colosal que importa muchos millones de pesetas y que en el espacio de muy poco, poquísimos años, dejaría resuelto el problema de locales y viviendas en todos los pueblos de la provincia, de un modo tan definitivo que, seguramente, sobrepasarán las aspiraciones de los más ambiciosos. Todo ello como comprenderéis no es la obra de una sola persona pues hay varias oficinas provinciales, municipales y ministeriales ocupadas en este gigantesco estudio, de un modo especial las de la Diputación provincial e Inspección de 1.ª enseñanza, pero, justicia es reconocerlo y proclamarlo, al frente de todo ello hay una inteligencia clarividente, una voluntad tenaz y un entusiasmo y cariño por la obra que solo es capaz de sentir nuestra primera autoridad, el Excm. Sr. Gobernador Civil, al que el Magisterio de la provincia ya es deudor de otras muchas cosas, entre ellas la cada vez más floreciente Cooperativa del Magisterio. Para nuestra próxima página en este periódico os prometemos una amplia información sobre este magno proyecto en realización que, cuando conozcáis en detalle, ha de asombraros,

Asociación Católica de Maestros de Avila

Certamen Pedagógico

Deseosa esta Asociación Católica de Maestros de Avila de honrar las glorias hispanas en el campo de la Pedagogía y aprovechando la circunstancia de celebrarse en el año actual el centenario del nacimiento del P. Manjón, fundador de las escuelas del «Ave María» organiza, con la colaboración de las jerarquías y autoridades eclesiásticas, civiles y docentes de la provincia, un certamen pedagógico con sujeción a las siguientes:

BASES

Primera. Los temas y premios objeto del certamen serán los siguientes:

Primero A.—Tema: Valores de formación moral en la disciplina manjoniana. Premio de 500 pesetas del Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis.

Primero B.—Tema: La pedagogía del P. Manjón como síntesis de los ideales educativos hispánicos. Premio de 500 pesetas del Excmo. Sr. Gobernador Civil.

Segundo.—«El Maestro Nacional mirando hacia dentro». Glosas y comentarios a través de las ideas del P. Manjón. Premio de 250 pesetas de la Excmo. Diputación Provincial y Excmo. Ayuntamiento.

Tercero.—Adaptación de la pedagogía manjoniana a una Escuela Nacional de tipo corriente. Premio de 150 pesetas de la Escuela de Magisterio e Inspección profesional de 1.ª enseñanza.

Segunda. Podrán concurrir a este certamen los afiliados a esta Asociación y todos los Maestros y Maestras que oficial o privadamente ejerzan en esta provincia.

Tercera. Los trabajos serán entregados personalmente o remitidos por correo certificado a la Presidencia de esta Asociación Católica de Maestros (San Segundo 44 o Avenida de José Antonio 2) antes del día primero de Julio próximo.

Cuarta. Los trabajos se presentarán sin firma encabezados por un lema que se repetirá en la cubierta de un sobre cerrado que contenga una cuartilla con el repetido lema y el nombre y domicilio del autor.

Quinta. Cada autor no podrá presentar más de un trabajo a cada uno de los temas.

Sexta. La extensión máxima de cada trabajo será de OCHENTA CUARTILLAS escritas a máquina a doble espacio por un solo lado o su aproximado equivalente escrito a mano.

Séptima. Oportunamente será designado el jurado calificador que se hará público en EL DIARIO DE AVILA y «Boletín Oficial de la Provincia», el día primero de julio al mismo tiempo que se publique la relación de trabajos recibidos.

Octava. El fallo del jurado será inapelable pudiendo declarar desierto los premios a que no se presenten trabajos con méritos suficientes. Igualmente podrá proponer la concesión de menciones honoríficas a aquellos otros que entiendan merecedores de tal distinción.

Novena. Los trabajos premiados quedarán como propiedad de esta Asociación Católica de Maestros que podrá publicarlos, conjunta o separadamente, entregando diez o veinte ejemplares a los autores en cada uno de los casos.

Décima. Los trabajos no premiados deberán recogerse dentro de los quince días siguientes a la publicación del fallo entendiéndose que renuncian los autores a su propiedad en favor de la Asociación si no les retiran dentro del plazo indicado.

Undécima. El reparto de premios se verificará pública y solemnemente en una fecha del mes de julio que se anunciará con la debida antelación.

Avila, 15 de abril de 1946.—V.º B.º. El presidente, Salvador Cillán. El secretario, Gaudencio Fernández.

Cooperativa del Magisterio Abulense

El Jefe de la Junta Rectora de este organismo, nos ruega que para la mejor marcha de la Cooperativa, pongamos en conocimiento de los socios que deben atenderse a las siguientes instrucciones:

- 1.ª. No se podrá retirar el racionamiento sin que previamente se haya enviado la baja de ultramarinos a la oficina provincial de la Cooperativa.
- 2.ª. Los suministros se retirarán ineludiblemente antes del día diez de cada mes, con objeto de poder practicar las liquidaciones a su debido tiempo.
- 3.ª. Para tener derecho a los cupos de racionamiento, es imprescindible la presentación de los cupones reglamentarios.

4.ª. Las nuevas inscripciones vendrán acompañadas de las bajas de ultramarinos; pues de lo contrario quedarán aquéllas sin efecto no suministrándose racionamiento alguno por esta Cooperativa. Se recomienda que las inscripciones deben tener entrada en esta oficina durante la primera quincena de cada mes.

5.ª. Aquellos socios que pertenezcan a la Zona de distribución de Arenas de San Pedro, que al entregar sus cupones no percibieran los cupos de determinados artículos, podrán reclamarlos al retirar la ración correspondiente al mes de mayo, ya que causas ajenas a la voluntad de esta Jefatura impidieron el traslado del cupo total a su debido tiempo.

Desde el presente número sufrirá alteración la fecha de la publicación de nuestras páginas y circulares. Las circulares se remitirán el día primero de cada mes y las páginas de este periódico los días quince o inmediato.

Hasta dentro de quince días os saludamos.

Salvador Cillán
PRESIDENTE

De la sección pedagógica

Vocación es la inspiración con que Dios llama a los hombres a algún estado, profesión u oficio. El Señor da a cada uno las aptitudes e inclinaciones que necesita para el fin que ha de desempeñar en el mundo. ¡Y cómo debemos pedirle luces que nos indiquen el camino que hemos de seguir!

El que secunda su vocación vive feliz y trabaja con gusto y provecho... El que la fuerce se labra su propia desdicha y no encuentra satisfacción en el trabajo...

Amigo y compañero maestro, medita y piensa un rato sobre tu vocación:

¿Tienes verdadera vocación de maestro...? ¿Te ha llamado Dios? ¿Has venido al Magisterio por amor a los niños y con ansias de su salvación eterna...? ¿Sígues la senda del Divino Maestro...? ¿Vives santamente y unido a El en la Eucaristía...?

Si tienes vocación de maestro, piensa que te ha elegido el Señor, y que has de cumplir una misión espiritual, de la que depende no solo tu salvación, sino la de los niños que se te confían... Tu profesión, exceptuando el Sacerdocio es la más noble, la más digna, la más elevada de la tierra, dentro de su aparente humildad... Entrégate a ella en cuerpo y alma. Dedícala todo el cariño de tu corazón, porque solo se hace bien lo que se hace con gusto y con amor...

Tu vocación y profesión de Maestro te exigen llevar una vida santa, que imiten tus niños...; cumplir escrupulosamente tus deberes profesionales...; perseverar en la oración para evitar el pecado...; menospreciar las vanidades del mundo...; y hacer caso omiso de los placeres de los sentidos, en todo cuanto se opongan a tu santificación...

Maestro cristiano, piensa que eres educador de almas...; que los niños que te entrega Dios, la Familia y la Patria tienen sentimientos...; inteligencia... y corazón... y que su voluntad debes encaminarla, ante todo y sobre todo, al

Sumo Bien. Piensa que eres el formador de los hombres del porvenir... ¡Qué satisfacción y qué premio tendrás si cumples debidamente tu sagrada misión...! ¡Qué responsabilidad, ante Dios, si no la cumples...!

Si algunos vienen al Magisterio sin inspiración divina, con fines bastardos, por ganar unas pesetas, por tener una colocación, esos son unos intrusos; que se marchen a otra cosa, y si no lo hacen, serán unos desgraciados, que acarrearán grandes males a sus discípulos, a las familias de éstos, a la sociedad y a la Patria. Y sepan esos tales, que para ser buen Maestro, hace falta, además de vocación, estar adornado de todas las virtudes teológicas, cardinales y morales; que hay que ser trabajador, puntual, celoso, etcétera y Maestro en la Escuela, en la calle y en todas partes...

En estos tiempos en que los valores espirituales y morales están en ruinas, en que todo parece materializado, cuando al Maestro Nacional le rodean las necesidades materiales, la indiferencia, el olvido, la desconsideración social, ¡qué difícil es conservar su vocación! Pero tú, Maestro cristiano, tú que tienes fe en Dios, no desmayes, que tu alma se eleve sobre todas las miserias terrenas... ¡Arriba los corazones! ¡Que tu vocación no decaiga!, ¡que prograses!, ¡que avances! Y si vacilas, si agotado, no sientes con fuerzas para cumplir tu dignísima misión, pide ayuda al Divino Maestro, que debe ser tu modelo: en la Cruz, muriendo por amor, y en el Sagrario, prisionero también por amor... ¡Que el amor de Cristo Jesús nos ayude a conservar nuestra vocación y a cumplir nuestros deberes de Maestros!

Por exceso de original, aplazamos para el lunes la publicación de algunas informaciones dispuestas para esta PAGINA DEL MAGISTERIO pertenecientes a la Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria.

¿Conoce Ud. nuestras facilidades?

Tenga la bondad de examinarlas:

- 1.ª Poder comprar a plazos, cuanto quiera, en los establecimientos de AVILA o MADRID que quiera.
- 2.ª Sin pago adelantado.
- 3.ª Hasta DIEZ MESES para pagar su compra.

Comprar a plazos por este sistema es práctico, pero sobre todo es cómodo

Su visita, que atenderemos complacidos, podrá comprobar la realidad de nuestra oferta.

Sociedad Española de Comercio y Crédito, S. A.—MADRID
Capital: 7.500.000 pesetas

Delegación en Avila: Milicias, 1 pral. (Paseo de San Roque)

40 Sucursales y Agencias en el resto de España

HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMATICO HERNIPLA para la contención de las hernias, eventraciones, estómago caído, riñón movable, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nalgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 21 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3. bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536, Barcelona (Cruzada Sanitaria núm. 3.039).

JOYA GRATIS

Como propaganda se le remitirá por correo sortija PLATA, forma sello con fotoesmalte. Envíe fotografía y medida del dedo en tirita de papel a Estudios Madrid. Apartado 10043 Madrid.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

A partir del lunes 20 de mayo se efectuará un suministro de artículos a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Acete.—Octavo de litro, al precio de 0'65 pesetas ración; cupón II de la semana 21.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'50 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

Garbanzos.—Cien gramos, al precio de 0'40 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Alubias.—Cien gramos, al precio de 0,40 pesetas ración, cupón III ya señalado.

Bacalao.—Doscientos gramos, al precio de 1'60 pesetas ración, cupón VI de la misma semana.

INFANTILES

Acete.—Octavo de litro, al precio de 0'65 pesetas ración; cupón II de la semana 21.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'50 pesetas ración; cupón número VI de la misma semana o

Leche condensada.—Un bote al precio de 4'00 pesetas.

Arroz.—Cien gramos, al precio de 0'30 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

TRANSEUNTES.—El mismo racionamiento que semanas anteriores.

CARBON

Previo corte del cupón número 20 de la Tarjeta se efectuará un suministro de este artículo por los industriales Angel Domínguez, viuda de Domínguez y Cooperativa Cívico Militar, en la forma siguiente:

VEGETAL.—Tarjeta «A», 12 kilos, al precio de 8,40 pesetas; «B» 18 kilos al precio de 12,60 pesetas y «C» 22 kilos al precio de 15,40 pesetas.

NOTA

Por el Ministerio de Industria y Comercio se ha resuelto la «prohibición absoluta y total» de aperturas de nuevas industrias y comercios de alimentación a partir del 17 de abril pasado.

En su virtud, la Comisaría General establece también a partir de dicha fecha, la prohibición absoluta de conceder cupos de artículos intervehidos a almacenes de todas clases y comercios al por menor del indicado ramo de la alimentación, a fábricas y despachos de pan, churrerías, etc.

En su consecuencia, cuantas peticiones se formulen, serán rechazadas de plano sin entrar a estudiar el asunto.

Esta medida no alcanza a las industrias de Hostelería y similares.

El gobernador civil interino, **Isidro Fernández Miranúa.**

MOTORES

Fabricación de carriles, potasas y útiles para su instalación. Pedid catálogo. Venta de maquinaria.

VILLEN

Ancora, 7. Madrid

URGEME casa, cualquier barrio Avila, hasta 100, mensuales. Diríjase Brigada Benito, Academia Intendencia.

CERRAJERIA Y SOLDADURA AUTOGENA

de GONZALEZ M. VALLEJO

Palacio del Rey Niño, 1. (Corralón).—AVILA

Se vende finca en las proximidades de Avila, de regadío; 10 obradas de terreno, con casa. Para informes: José Ubeda, San Roque, 3. bajo, de una y media a tres y media.

PUBLICIDAD «AVILA»

Cursillo de Estudios Sociales

Local: Domicilio de A. O. San Segundo, 42, piso bajo, interior derecha

LECCION CUARTA

Diversos títulos de adquisición

1. Títulos individuales, trabajo y dignidad humana.
2. Títulos familiares: manutención y continuación del hogar y de la familia.
3. Títulos sociales: la justicia social, la paz y la caridad.

Plan de salvación

(Señor Curiel. A las 8,45)

Qué es y qué no es la ascensión obrera? Las tres enfermedades del mundo obrero. Receta sociológica: tres medicinas infalibles. Los tres peldaños de la ascensión obrera, ¿Es posible y obligatoria la ascensión obrera? Sus fundamentos a) La ascensión material: la reglamentación del trabajo, del salario, del paro, de la enfermedad, de la protección a la vejez, del descanso

dominical, del hogar obrero. El himno triunfal del trabajo y del ahorro, b) La ascensión cultural. Obreros inteligentes cultural y profesionalmente. La cultura causa de amor y de armonía. La cultura causa de odio y de destrucción. c) La ascensión moral. Hermandad y fraternidad. Lenguaje cristiano. ¡Abajo la blasfemia! ¡Guerra al alcoholismo! La misa dominical. El cumplimiento de los deberes religiosos. La Religión, alma, forma sustantiva del problema obrero. Una mirada a Rusia y a sus naciones satélites. Visión trágica.

(Señor Almarza. A las 9,15)

La «Rerum Novarum». Parte positiva. La solución será obra de la concordia. Bases fundamentales de la solución. Remedios positivos.

TARJETA DE ACCION CATOLICA

«La Acción Católica es la acción de la totalidad, del conjunto de las energías católicas... la Acción Católica es asunto de TODA LA IGLESIA; no es, pues, la acción de un círculo determinado, ni la actividad de un movimiento parcial, ni el trabajo organizado de un sector, ni tarea exclusiva de una Orden religiosa; no es franciscana, ni benedictina, ni jesuítas; ES CATOLICA».—P. José Will, S. J.—1937.

(Junta Diocesana de Acción Católica. Palacio Episcopal).

Banda Municipal

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 19 de mayo de 1946 en la Plaza de Santa Teresa, de doce a una y media.

Sueños de artistas, pasodoble: M. Gimeno; El anillo de hierro: preludio, M. Marqués; Benemérito, canción española, P. Luna; La Chulapona, selección, Moreno Torroba; Falles y Buñola, marcha valenciana, M. Godoy.

El director, **Lucio Navarro.**

VENTA DE CASA

emplazada en el punto kilométrico 63,651 carretera de Plasencia al Barco, término municipal de Umbrías. Planta baja, principal y despacho; varias habitaciones, dos cocinas, cuadra y pajar Casilla para cerdos, gallinas y leña. Lugar delicioso para veraneo. Razón: Feliciano Martín Redondo. Umbrías (Avila)

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 15,2 a las 15 00 horas.

Mínima, 5,3 a las 7,00 horas.

PRESION

A las 18 horas ayer: 666'0

A las 7 horas hoy: 665,8

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS es correspondiente al sorteo celebrado el día 17 de mayo de 1946

Premiados con 25 pesetas, número 596

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 96

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de Avila

Fianzas de alquileres

Para conocimiento de todos los propietarios de la capital, se hace público que por el Instituto Nacional de la Vivienda se ha ratificado el nombramiento de inspector local de fianzas a favor de don Tomás Guill Rodríguez, quien ha dado comienzo a su función.

En evitación de los perjuicios que pudieran originarse a los propietarios, se recuerda la obligatoriedad de constitución de fianza en todos los contratos de alquiler y en los que tengan relación con las viviendas, que deberá efectuarse dentro de los ocho días siguientes a la fecha del contrato, así como la obligación de depositar en esta Cámara cuantas fianzas anteriores se hallasen en poder de los propietarios.

Avila, 17 de mayo de 1946.—El presidente, **Jesús Rodríguez.**

El milagro de Fátima

El lunes próximo presenta la revista «Misiones Dominicanas», en el Teatro Principal de nuestra ciudad, la gran película «El milagro de Fátima» que tanto éxito ha cosechado en la pantalla de los principales cinematógrafos portugueses y españoles. La crítica ha tenido unánimes alabanzas para la perfección técnica lograda en este film. Los avilenses podrán admirar la proyección en días sucesivos desde el lunes, en dos sesiones diarias, junto con un documental complementario, de riguroso estreno en Avila, sobre la Santa Misa.

Las localidades pueden adquirirse en la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., durante las horas de oficina; Consejo Diocesano de los Jóvenes de Acción Católica, Casa Social, a las ocho y media de la tarde; y Consejo Diocesano de las Jóvenes de Acción Católica, San Segundo, 44, por la tarde también, a las ocho. También se expenden localidades en la taquilla del Teatro Principal, a las horas de costumbre.

SE NECESITA socio para ampliación de industria fabricación de sierras de mano. Calle del Puente, 14.

La fiesta de San Isidro en Flores de Avila

La Hermandad Sindical de Flores de Avila, constituida hace seis años, ha celebrado su fiesta anual en honor del Patrono San Isidro. A las solemnes Vísperas del día 14, cantadas al son del órgano, acudieron, además de los labradores que forman la Hermandad, la inmensa mayoría del pueblo.

El día del Santo fué sacada en procesión, que dió la vuelta a todo el pueblo, la bonita imagen del Patrono, turnándose casi todos los labradores en llevarla en cortos intervalos. La misa mayor, con sermón, congregó a todo el pueblo bajo las artísticas naves del templo. Terminada ésta, la Hermandad obsequió a todo el vecindario.

Varios han sido los que en el presente año se han agregado a la Hermandad a la que se le ha dado en plena sesión de todo el pueblo, estatutos de las antiguas cofradías queriendo que la devoción a San Isidro vaya en auge en este piadoso y agrícola pueblo de Flores de Avila.

Boda

En la parroquia de San Pedro se ha celebrado esta mañana la de la señorita Pilar de Blas Albisu con don Joaquín Trullén Sánchez. La novia vestía elegante traje negro de calle, portando precioso ramo de calas y blancos claveles.

La entrada en el templo, que se hallaba profusamente engalanado la hicieron a los acordes de una marcha nupcial y dando el brazo a sus respectivos padrinos don Carmelo Sánchez, tío del novio y doña Josefina de Blas de García, hermana de la desposada.

Bandijo la unión el virtuoso dominico R. P. Gil, firmando como testigos el acta matrimonial don Alfonso Espinosa y don Jesús García.

La numerosa y selecta concurrencia fué obsequiada delicadamente en el Café Pepillo.

A los nuevos señores de Trullén de Blas, que salieron de viaje para diversas provincias españolas les deseamos una eterna y venturosa luna de miel.

Fabricante de teja, ladrillo, baldosas y alfarería apresurante a inscribir a todos sus operarios al Seguro de Silicosis, de esta forma no incurrirás en responsabilidad.

Academia de Contabilidad

Cursos económicos por correo. Enviamos folletos GRATIS. Cruz, 11, entresuelo. MADRID

Comentarios futbolísticos

Buen partido el de mañana... si el agua no lo estropea. Pero creemos que algún día se retirarán las lluvias y esperamos que lo hayan hecho ya hasta el mes que viene.

Por primera vez en partido oficial veremos en San Antonio al Mediodía. En partido amistoso le vimos en septiembre último y le ganó el Avila por 4 a 3. Pero ni el Avila de entonces era el de hoy, ni el Mediodía era el mismo equipo que el que veremos mañana; y si bien el Avila ha mejorado bastante, mucho más lo ha hecho el equipo madrileño que entre otros nuevos elementos cuenta con Fiestas de medio centro que es de lo mejor que se ve en ese puesto. Servirá de excelente piedra de toque para Agustín, que, en gran forma, hizo el pasado domingo un partidazo frente al Cifesa. ¿Podrá con Fiestas? Mañana lo veremos.

Que el Mediodía tiene un gran conjunto lo demuestra su victoria frente al potente Imperio, proeza que muy pocos equipos podrán conseguir.

El pasado sábado decíamos que el Avila está a punto; lo demostró en Madrid y lo confirmará mañana venciendo a los madrileños. Pero no sin lucha. Por ello el partido será sumamente emocionante.

Están convocados Espinosa Cerrada, Suso, Navarro, Juan Francisco, Agustín, Rubich, Armento, Bedmar, Fernández, Escobar, Marbán y Losco.

ZEDA.

Tiro de Pichón

En Avila

La Sociedad de Tiro de Pichón de Avila inaugurará el día 1.º de junio su magnífico chalet construido en el hermoso polígono de Las Hervencias. Dessa hacerlo con toda brillantez y al efecto ha organizado unas tiradas cuyo avance de programa es el que sigue:

Día 1.º de junio (sábado) 1.ª Tirada inauguración. 8 000 pesetas de premios y cinco copas (series).

SE VENDEN O ALQUILAN

proximas a la Ciudad de Avila ocho casas de campo, acabadas de construir y amueblar, con cuatro dormitorios, ocho camas, comedor, vestíbulo, cocina, despensa, baño, duchas y luz. Automóvil diario a la Capital, excelente emplazamiento, precios reducidos. Informar señor Medero Plaza de Pedro Dávila 2, Avila, Teléfono 137.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hace toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio.—Avila

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de **EL SEÑOR**

Don Calixto Fournier Cutillas

Que falleció el día 20 de Mayo de 1945. A los 38 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su director espiritual don Luciano Curiel Montero; su desconsolada esposa doña María del Milagro Ortega Cuellas; madre doña Teresa Cutillas; padres políticos don Fernando Ortega y doña María Cuellas; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás familia,

Raegan una oración por su alma.

El funeral que se celebrará el día 20 a las diez en la parroquia de San Vicente y las misas de nueve, nueve y media y diez del día 21 en dicha parroquia, así como el alumbrado al Santísimo en las RR. MM. de María Reparadora. La misa que diga en la parroquia de San Lorenzo de Valladolid, y todas las que se celebren en Nuestra Señora de las Angustias de Ayamonte (Huelva) serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

2.ª Copa del Marqués de Espeja (series).

Día 2 (domingo) 1.ª. Premio Hervencias. 12 000 pesetas y seis copas (22 y 26 metros). 2.ª. Copa del Marqués de Arenas (series).

En breve publicaremos el programa detallado que, como puede deducirse del avance, es sumamente interesante y prometedor de unas jornadas iguales si no superiores en éxito a las últimas tiradas de Santa Teresa, en la que se aproximaron al centenar las escopetas que intervinieron.

En Arévalo

Con motivo de las ferias y fiestas anuales, la Sociedad de Casadores y Pescadores de Arévalo, con el patrocinio del Ayuntamiento, organiza sus tradicionales tiradas.

El día 30 de mayo, festividad de la Ascensión, se tirará el Gran Premio y el día 3 de junio, el Campeonato de Arévalo, en cuyas tiradas, además de los premios en metálico, se disputarán catorce valiosas copas.

Oportunamente publicaremos los detalles de estas competiciones, que han despertado gran interés.

En Madrid

En Somantes han comenzado las grandes tiradas de primavera con la concurrencia de las mejores escopetas de España y Portugal. Por ello tanto el Campeonato y Gran Premio de Madrid como la Copa de España prometen ser disputadísimos. A esta última prueba, que tendrá lugar los días 21 y 22 acudirá una selección de las mejores escopetas abulenses. a quienes deseamos los mayores éxitos.

VI vuelta ciclista a España

El holandés Lambrichts vencedor en la etapa Valencia-Castellón

CASTELLON.—En la 11 etapa ciclista llegó el primero a la meta el equipo holandés. Posteriormente llegaron Galtado, Portugal, Pirrelli, Suiza e individuales. Sigue al frente de la clasificación general Costa. Fombellida resultó triunfante en la etapa Castellón Tortosa.

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.

CONSULTA DE DOCE A DOS

Enrique Larreta n.º 1, principal. Teléfono 440. (Censura sanitaria n.º 247)

Soné que estaba en Siberia

(Viene de la 1.ª página)

gustia partían de la miserable barraca. Los soldados rusos —pues eran de esta nacionalidad— apagaban el eco de las lamentaciones disipando, a golpe de ciego, a través de las tablas sobre los prisioneros, que al ver caer a sus compañeros cesaban de quejarse para rezar por los que tenían la suerte de encontrarse con las balas homicidas.

Con la frente perlada de un sudor frío me desperté sobresaltado. Ante un sueño tan real dos preguntas me martilleaban en las sienes: ¿No llegará nunca el Nättemberg de los sádicos instigadores de estos verdugos? ¿Si Inglaterra y Estados Unidos tuvieran que ser gobernadas irremisiblemente por Franco o por Stalin, no preferirían a Franco?

¡Lástima grande es que estos sueños, y otros parecidos, no lleguen a tenerles nunca los hombres a quienes se antepone el rim bombante título de «grandes».

Antonio B de Quirós

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avila: Valespín núm. 16, frente Avila. Teléfono 34